
CASAMBI
FUNKSTEUERUNG
RADIO CONTROL



CANTARA GLAS DOWN LED PD C

EUCLID R / EUCLID 3D R / EUCLID PD C

JACK CANTO DOWN LED PD S / SILVA NEO DOWN LED PD S

EUCLID PD S / EUCLID AC PD S BLOP LED AC PD S

CANTARA GLAS DOWN LED PD S

CANTARA GLAS DOWN LED AC PD S

HORIZON 1200 PD

STAR DOWN LED PD S / STAR DOWN LED AC PD S
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BRUCK LEUCHTEN MIT CASAMBI OPTION (AUSWAHL)
BRUCK LUMINAIRES WITH CASAMBI OPTION (SELECTION)
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HOCHVOLT-LED
LINE VOLTAGE LED



CRANNY LED PD W

LED-POINT 350 MA

ALPHA SPOT RD 30°
CRANNY SPOT LED 
MONO PD C / ROUND PD R  / DUO PD R

SCOBO UP & DOWN LED PD W 

LED-POINT 350 MA
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Für Duolare sind wahlweise zwei Casambi-Empfänger möglich, um die zwei Phasen getrennt steuern zu können.
Duolare can be combined with two Casambi receivers on demand. Thus the two phases can be controlled separately.



Casambi ist die unkomplizierte Funk-Steuerung für Ihre Leuchten. Bruck liefert viele Leuchten 

auf Wunsch mit einem Casambi-Empfänger. Der Casambi-Baustein ist Funkempfänger und 

Dimmer in einem. Er empfängt die Signale vom Smartphone, Tablet etc. Gleichzeitig ist er 

einer der besten bekannten Phasendimmer für LED-Leuchten. Kaum größer als eine 

Streichholzschachtel wird er eingebaut in die Leuchte, den Deckenbaldachin oder 

die Zwischendecke. Für die Casambi-Option gibt es einen festen Aufpreis. Sie finden 

ihn in der Legende auf den letzten Seiten im Katalog. Alle Leuchten mit Casambi-Option 

sind im Katalog gekennzeichnet. Sie müssen nur noch die kostenlose Smartphone-App 

herunterladen und Sie haben die Kontrolle. Weitere Elemente für die Steuerung per Taster 

sind verfügbar.

Casambi is the simple radio control for your luminaires. Bruck delivers many lights with the 

Casambi receiver on request. The Casambi device is a radio receiver and dimmer in one. It is 

one of the best known phase dimmers for LED lighting. It receives signals from your smartphone, 

tablet, etc. It is slightly larger than a matchbox and is installed into the luminaire, the ceiling 

canopy or the false ceiling. For the Casambi option there is a fixed extra charge. You find it 

in the legend on the last pages of the catalog. The lights with Casambi option are featured 

in this catalogue. All you need to do is just download the free smartphone app and you 

have complete control. Other elements for control are available via push button device.

Option


